

今回、当財団が調査を行った自動配送ロボットに関するレポート動画の公開についてお知らせします。

当調査結果に関しては前編・後編の2回に分け、動画で当財団ウェブサイトに掲載していきます。

その1回目として、本日『ロボット配送で“ラストワンマイル問題”解消へ 【前編】“ラストワンマイル問題”とは』と題し、動画学習サイト「早わかり！クルマ塾」内に掲載しました（以下、URLより参照）。

<http://www.jaef.or.jp/6-kurumajuku/johokan/latest-news/index.htm>

自動配送ロボットは、人手不足が原因で物流業界が直面している“ラストワンマイル問題”を解決する一つの手段として期待を集めています。

本前編では“ラストワンマイル問題”の要因・背景、各種対応策の現状に焦点を当て、解説しています。

尚、今回は「【後編】配送ロボットの特徴と課題」として、配送ロボットの開発企業である株式会社 ZMP での取材等を踏まえ、

配送ロボットとはどのようなもので、また実用化に向けた課題は何なのかについて纏める予定です（9月上旬公開に向け制作中）。

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

---

▼"ツイッター"を始めました。

<https://twitter.com/jidousyakyoku>

▼本メルマガへのご登録内容の編集・解除は、以下よりお願いします。

<https://matomete-mail.com/bm/p/f/tf.php?id=149239601>